
 
 
TOP 4 
Mitteilungen und Anfragen öffentlicher Teil 
 
Frau Bettina Michels, Ausschussmitglied, erkundigt sich nach einer möglichen Lösung/Alternative 
wegen des Baustellenverkehrs, der durch die Baumaßnahme „Seniorenheim Am Limes“ verursacht 
wird. Es liegen Beschwerden von Anwohnern des angrenzenden Wohngebietes Junglasstraße, 
Schweitzerstraße und Schützenstraße vor wegen der LKW-Durchfahrten. 
Herr Heim, Bauverwaltung, teilt mit, dass bei einem Ortstermin mit der Stadt Vallendar im Vorfeld 
keine Zustimmung erteilt wurde, dem Baustellenverkehr die Anbindung über den Bereich „Höhrer 
Löcher“ und die L 308 zu gestatten, der anteilig im Bereich der Gemarkung Vallendar liegt. 
Herr Thiesen, Vorsitzender, sagt zu, dass mit der Stadt Vallendar diesbezüglich nochmals der Kontakt 
aufgenommen wird. 
 
Herr Ralf Schneider, vertretendes Ausschussmitglied, macht auf die aktuellen Straßenaufbrüche im 
Stadtgebiet aufmerksam. Die Ver- und Entsorgungsunternehmen fallen durch unzureichende 
Baustellenabsicherungen auf. 
Der Vorsitzende leitet den Hinweis an das Ordnungsamt weiter. 
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